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AlA DE REUNIÁO ORDIN¢RIA DA CÂMARA ESPECÍFICA DO FUNDEB D0 MUNICIPIO DE 

AREIA BRANCA/SE, PARA ANÁLISE E APROVACÃO DAS FOLHAS DE PAGAMENTO D0 

FUNDEB REFERENTE AOS MESES DE JULHO A DEZEMBRO DO EXERCICIO DE 2023. 

Ata de reunião ordinária da Câmara específica do FUNDEB - Areia Branca/ SE. Aos 25 

(vinte e cinco) dias do mês de abril de 2024 (dois mil e vinte e quatro), reuniram-se no 

anexo da Secretaria Municipal de Educação, na Rua Pedro Diniz, s/n, município de Areia 

Branca/SE. Estavam presentes a Conselheira Presidente representante dos Diretores, a 
Senhora Izapaula Rocha Souza Oliveira, a Representante da Secretaria Municipal de 

Educação, a Senhora Elizabeth Bonifácio Oliveira, o representante dos Servidores 

técnicos administrativos, o Senhor Edmilson Santos, a representante do Poder 
Executivo, a Senhora Emily Vitoria Rezende Santos como titular e Senhor Otávio Felipe 

dos Santos como suplente, os representantes da Sociedade Civil, o Senhor Eribaldo 
Santos Menezes, a Senhora Luzia de Almeida Mota e a representante dos Professores, a 
Senhora Josefina Maria dos Santos. Teve como pauta do dia: 01 -Análise das folhas de 
pagamento dos servidores municipais da educação pública dos meses de julho a 
dezembro de 2023. A reunião teve início com a Presidente do Conselho agradecendo a 

presença dos conselheiros, dando início a análise das folhas demonstradas em Datashow 
foram verificadas algumas ponderações como: 

01 -Verificar por que todos os vigilantes recebem adicional noturno, todos cumprem 
horário a noite?; 

02 - Qual o critério para recebimento da gratificação de tempo integral?; 
03 - Lucas Thadeu Dias Menezes, encontra-se desvio de função; situação apresentada 
em todos os meses do exercício de 2023. 

04 - Maria Aparecida dos Santos Jacob encontra-se desvio de função; situação 

apresentada em todos os meses do exercício de 2023; 
05 - Verificar a continuidade dos professores com Nivel I em sala de aula. 

A situação dos RREO da prefeitura permanece com o valor de R$ 306.304,06 (trezentos 

e seis mil trezentos e quatro reais e seis centavos) e do sistema MAVS no valor de R$ 

2.333.728,65 (dois milhões trezentos e trinta e três mil setecentos e vinte e oito reais e 

sessenta e cinco centavos), após análise das folhas de pagamento dos servidores da 
educação municipal. Os conselheiros querem deixar registrado que a não análise e 
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deiberação das folhas até a presente data, não ocorreu pelo fato da divergéncia de 

Yalores entre os RREOs da Prefeitura e do MAVS, como0 assessor contábil informou que 
id talta do parecer no balancete do município seria anexado ao balancete um oficio 

informando a não análise do conselho das despesas, o conselho afirma que esperou que 
a assessoria contábil corrigisse os RREOS, na falta da correção o conselho resolve para 

não prejudicar o município aprovar com ressalva. A Conselheira Elizabeth explanou a 

respeito dos valores recebidos e dos valores das despesas do FUNDEB apenas com folha 

de pagamento, que no cálculo o município utiliza com folha de pagamento o percentual 
de mais de 100% do recurso com folha de pagamento, isso significa em números receita 

recebida no valor de R$ 29.341.571,84 (vinte nove milhões trezentos e quarenta e um 

mil quinhentos e setentae um reais e oitenta e quatro centavos) e o município efetivou 

de despesa o montante de R$ 31.940.409,36 (trinta e um milhões novecentos e 

quarenta mil quatrocentos e nove reais e trinta e seis centavos) os conselheirOS 

deliberam e aprovam com ressalvas as folhas dos meses de julh0 a dezembro do 

exercício de 2023. Com exceção da Conselheira Josefina que reprova devido à diferença 

dos saldos dos RREOS, a conselheira também enfatiza a verificação do númerO de 

contratos se à realmente a necessidade de todas as contratações de professores e 

servidores públicos da educação. Ficando também acordado entre os conselheiros que 
os demais gastos do recurso do FUNDEB apresentados nos extratos bancários serão 

analisados na próxima reunião. Os Conselheiros enfatizam que se o problema não for 

sanado, o conselho tomará outro tipo de posição. A Presidente do Conselho enfatizou a 
importância do Conselho e mais uma vez agradeceu aos presentes. Nada a mais 

havendo a tratar, autorizou que fosse lavrada a presente Ata que vai assinada por mim 

Elizabeth Bonifácio Oliveira, pela Presidente e demais membros presentes. 
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